
 

 

 

 

 

 

令和 3年第 9回 

西条市教育委員会 7月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和３年第９回西条市教育委員会 ７月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 6月 29日(火)    午後 5時 00分 

閉会      同  日     午後 5時 15分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  河本千恵子 

         委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

委 員       一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

教育総務課長    戸田章裕 

教育総務課主幹   村上彰彦     

学校教育課長    松本卓也 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    前谷浩教 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   福田亜弓 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 3年第 9回教育委員会 7月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 32件、予定 23件、新型コロナウイルス



 

 

感染症予防のために中止や延期となった事業等 8件及び、運動

会・修学旅行等の学校行事の実施及び予定について報告する。 

・7月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

 

 

 

 

 

 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田委員 

 

 

 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5そ

の他に入る。事務局に説明を求める。 

 

○ 西条市電子図書館の運用開始及び利用状況について 

（西条図書館長 説明） 

 

・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

・電子図書館にさっそく利用申請をした。メールや電話でも申

請ができるので、もっと市民のみなさんに利用してほしい。こ

れからの時代の新しい図書館の利用方法であり、子ども向けに

は読み上げ機能などの便利なツールも備わっている。これまで

の静かな図書館でページをめくるアナログの良さもあるし、新

しいツールで本を読む楽しさもあると感じた。引き続き多くの

方に利用してもらえるようＲＲをお願いしたい。 

 

・先日電子図書館の利用申請を電話で行ったが、丁寧に対応し

てもらった。報告によると、利用時間帯が夜間や夜中の利用者

が多いとのことだったが、私も夜間に利用しており便利であ

る。スマホでの利用は画面が小さいので読むのに苦しいが、パ

ソコンでは背景の色を変えられる機能もあり読みやすい。高齢

で図書館への移動手段がない方や、小さな子どもがいるお母さ

んなどに非常に便利であろう。 

・始まって間もないが、蔵書数がもう少し増えてくると良いと

思う。ＰＲをしてたくさんの方が利用するようになれば良いと

思う。 

 

・電子図書館の開館にあたって、テレビ、新聞などのメディア

へ丁寧な情報提供をしていただきありがとうございました。新

しい取組を始める際には、業務がスムーズに流れるまで大変だ

と思うが、本は心の栄養であると思うので、これからも多くの

市民にスタッフのみなさんの笑顔を届けられるよう、サービス



 

 

 

 

教育長 

 

 

提供してもらえばありがたい。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なしの声） 

 

教育長 ・令和 3年第 9回教育委員会 7月定例会を閉会する。 

  

了 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

 

 

4番委員 


